

Édito de la Rentrée 2015 - 2016

Bonjour à tous !

La rentrée est déjà bien entamée mais nous vous souhaitons malgré tout une très bonne reprise en espérant que l'été fût agréable.

Comme à son habitude le Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire prépare sa journée d'automne qui se déroulera le **jeudi 19 novembre prochain au sein de l'abbaye de saint Florent Le Vieil**

Ce sera la **33^{ème} JMUGL...** Dites 33 Docteur et [demandez l'programme !!](#)

Pour cette session, nous avons retenu un thème qui nous interpelle tous, quelque soit notre fonction au sein des structures d'Urgence. Il s'agit de la problématique du **Don et Prélèvement d'Organes** . Les

orateurs nous parleront des

donneurs à cœur arrêté

, de la

mort cérébrale aux urgences

, de l'

abord des proches et de l'entourage

et enfin une actualisation à propos des prélèvements entrant dans le cadre du

Maastricht 3.

Comme pour les autres journées, le matin auront lieu différents ateliers auxquels il est préférable de vous inscrire rapidement :

- Immobilisation plâtrée
- Anesthésie locorégionale
- VNI

Editorial de La Rentrée 2015

Écrit par Dr Julie Berger

Mardi, 13 Octobre 2015 00:00 - Mis à jour Mardi, 15 Décembre 2015 16:35

- Accouchement
- Abords vasculaires sous échographie
- Lecture radio en traumatologie

Pour information l'inscription en ligne est d'ores et déjà ouverte en [cliquant ici...](#)

La matinée se poursuivra par la traditionnelle **Assemblée Générale** au cours de laquelle seront présentés la **filère**

thrombolyse par télémédecine en Mayenne

, le

RESU

et le

dispositif médical des 24h du Mans

Il y aura également après la pause déjeuner le temps des **Communications Libres**. N'hésitez pas à nous envoyer vos études, travaux de thèse, mémoires, ou vos cas cliniques...

Vous pouvez soumettre en ligne en [cliquant ici !](#) Vous avez jusqu'au 6 novembre !

A très bientôt pour la **33^{ème} JMUPL !**